

ハート通信 令和4年歳末号 通算217号

優しいハートと確かな医療技術で地域社会に貢献します！

年末年始休診 医療法人優心会では 12月31日・1月1日・2日・3日 休業します

クリニックの診療は上記期間休診です。しかし、今回は**休日当番**で次の日程を担当します。

12月30日・12月31日・1月1日の 夜間 17:00~22:00 です。発熱患者の受入れも行うので場合によってはとても立てこんで、かかりつけの患者さんであっても診察ができないこともあるかもしれません。年末年始の他の休診日についても、定期受診の患者さんについてはしっかり対応しますので早めに遠慮なくお電話ください。097-568-5446 音声案内にしたがってください

新型コロナワクチンⅡ価ワクチン追加接種 ～当クリニックで接種可能です～

新型コロナは終息するかと期待しましたが、引き続き第8波?として県内でもCovid19の新規感染者が多く発生しています。厚労省もワクチン接種で重症化回避をと声高に訴えています。このほど軽症でも対象となる内服薬も発売されたということですが、かからないに越したことはありません。

自宅に4回目・5回目用の接種券が届いている方も多いようです。12月は中村病院より臨床研修医が来ていますのでワクチン接種も手伝ってもらい、少し多めの接種ができます。12月30日まで接種日を設けてますので希望の方は職員にお知らせ願います。

新入職員紹介 ふうせんかずら 介護福祉士 古澤友子 復帰です

10月3日から、ハートタウン通所介護ふうせんずらで勤務しています古澤友子です。

以前、「ハートクリニックデイケアセンター」でオープンの2003年から2014年まで働いており出産を機に退職しました。

今回ようやく育児もひと段落し、また介護の仕事に携わりたい思いがあり短時間ですが働くことになりました。

約8年、職場を離れ色々と業務内容、制度もガラッと変わっており、覚えることも多く日々一生懸命にやっています。不安もありますが、社会復帰できた喜びをかみしめ利用者様と信頼関係を大切に、1人1人に寄り添ったケアを提供できる様努めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします！

マラソン大会に参加してきました 恵良雅子さん3位入賞で表彰台へ！！



11月20日に緒方町で開催された「おがた五千石健康マラソン大会」に4名が参加しました。ハーフマラソンの部に看護師 森竹が、5kmの部に、看護師恵良・野崎が、10kmの部に赤峯がそれぞれが参加し無事完走を終えました。走路は農村を走るのどかなコースで車両通行を制限しており、沿道では高校生のボランティアや町民が声援をくれとても走りやすく、フィニッシュラインは原尻の滝の石橋ということで気持ちよいものでした。

成績では、恵良雅子さんがなんと部門3位の好走で表彰台に登りました。「部門の参加者が少なかったから・・・」とは言っていますが、トップからそう遅れて無く立派な成績でした。次からもう少し距離を伸ばしてみようかと挑戦心旺盛です。

かつては県内の至る所で開催されていた健康マラソン大会も新型コロナの影響もあって、開催数は減少傾向です。我々も連れだって参加するのは本当に久しぶりのことでした。森竹はとても速く、年明けは別府大分毎日マラソン出場が決まっています。どうぞ応援をよろしくをお願いします！

編集責任者：赤峯慎太郎